
 CONSULTA DEGLI STUDENTI 

Via Ghega 12   I – 34132   Trieste   tel +39 040 6724911   fax +39 040 6724969   c.f. 80020940328 

www.conservatorio.trieste.it 

VERBALE N. 10

della Consulta degli Studenti del Conservatorio di Musica “Giuseppe Tartini” di Trieste, convocata in 

modalità telematica il giorno 10 maggio 2023 alle ore 21.00 con il seguente

ORDINE DEL GIORNO

1. Approvazione verbale n.9 del 20 aprile 2023;

2. Comunicazioni del Presidente;

3. Relazione del Presidente in merito all'Assemblea generale degli Studenti AFAM;

4. Pomeriggi Musicali;

5. Festa Tartiniana;

6. Aggiornamento Open Day;

7. Varie ed eventuali.

All’appello risultano presenti i seguenti membri: 

Presenti Assenti Note 

Lorenzo Bosich Presidente X 

Ludovica Borsatti Vicepresidente X 

Veronica Virginio Segretaria X 

Francesco Castellana Componente X Non giustificato 

Nicola Pisano Componente X 

Andrea Furlan Componente X^ 

* entrata in ritardo / ^ uscita in anticipo

Presiede la seduta il Presidente Lorenzo Bosich, verbalizza la segretaria Virginio Veronica. 

Verificata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 21.05 e inizia 

la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno dal punto 4. 
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1. Approvazione verbale seduta precedente; 

Viene approvato all’unanimità il verbale n. 9 della seduta del 20 Aprile 2023. 

 

2. Comunicazione del presidente 

Il Presidente comunica che la ratifica riguardo la riunione della rappresentanza studentesca 

svoltasi in data 27 aprile 2023 viene rimandata alla prossima seduta. 

 

3.Relazione del Presidente in merito all'Assemblea generale degli Studenti AFAM; 

Il Presidente aggiorna la consulta su quanto svolto durante l’Assemblea generale degli studenti 

AFAM svoltasi a Torino dal 4 al 6 maggio 2023. Durate i lavori di tale assemblea ci si è soffermati 

soprattutto sui seguenti argomenti: 

- la modifica dei 24 CFU, che sono stati portati a 60, con relative deroghe e decreto; 

-diritto allo studio, quindi fornire agli studenti i mezzi e la possibilità di studiare da parte 

delle Regioni. Il FVG è una delle più virtuose in merito; 

-inclusione persone con disabilità (BES e DSA); 

-dottorati di ricerca applicati in campo AFAM. 

 

4. Pomeriggi Musicali; 

Per la discussione del seguente punto è presente il Prof. Magris. 

Dopo una breve introduzione del Presidente riguardo alla volontà di passare la gestione dei 

Pomeriggi Musicali alla Consulta, viene passata la parola al  Prof. Magris che si dimostra molto 

entusiasta del fatto che la gestione dei Pomeriggi la si voglia passare alla Consulta ma che però 

vorrebbe vedere più partecipazione a tali eventi, soprattutto per gli studenti che suonano uno 

strumento a fiato (complice il fatto che a loro serve praticamente sempre l’accompagnamento 

pianistico, sia secondo Lorenzo che secondo Andrea). Conclude dicendo che vorrebbe renderli più 

appetibili tutto l’anno, rendendo anche meno rigide le regole, soprattutto per la durata.  

Il Presidente espone poi i risultati del sondaggio, dicendo che non hanno partecipato in molti e che 

sono emerse soprattutto le seguenti criticità: la ridotta durata per performance (10 minuti) e la poca 

pubblicità. 
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 Vengono ascoltati poi i vari punti di vista dei componenti della Consulta, che concordano sul fatto 

che bisognerebbe rivedere la calendarizzazione, in modo da eliminare eventuali periodi in cui 

nessuno partecipa, la pubblicità, rendendola più accattivante anche grazie a nuove grafiche, e infine 

puntare molto sul coinvolgimento degli studenti, invitandoli a mettersi in gioco, anche collaborando 

con i docenti.  

Il Prof. Magris propone poi di mettere dei cartelli nelle classi per gli studenti che non guardano il 

sito e non leggono le mail. Chiede inoltre com’è stato organizzato il sondaggio e dopo la spiegazione 

di Lorenzo, dice che sarebbe stato forse più efficace proporre delle domande chiuse.  

Andrea riprende il problema dei pianisti accompagnatori dicendo che si potrebbe affidare ad ogni 

studente che ne fa richiesta, uno studente di triennio nel cui piano di studi è presente il corso 

“accompagnamento pianistico”.  

Si discute poi di quale vorremmo che fosse la forma definitiva dei Pomeriggi Musicali, che non 

devono in ogni caso diventare dei concerti.  

Nell’ipotesi dell’effettivo passaggio dell’organizzazione dei Pomeriggi Musicali alla Consulta, 

considerato il non trascurabile carico di lavoro che ne deriverebbe, si ritiene opportuno procedere 

con la creazione di una borsa di studio specifica per uno studente che aiuti la Consulta 

nell’organizzazione dell’evento.  

Bisogna subito attivarsi per l’organizzazione dei Pomeriggi musicali del prossimo anno (spazi e date) 

e per l’attivazione della borsa di studio. 

Viene infine discusso sull’eventuale utilizzo dell’aula 13, ma il Prof. Magris dice che d’estate fa 

troppo caldo.  

Esaurita la discussione sul punto n. 6 all’ordine del giorno, il Prof. Magris saluta e abbandona la 

seduta.  

 

5. Festa Tartiniana; 

Preso atto dell’autorizzazione verbale a procedere del Direttore pervenutaci soltanto in data 

odierna si procede con l’avvio dell’organizzazione della festa. Con approvazione unanime Andrea 

Furlan viene nominato delegato della Consulta per l’organizzazione dell’evento e viene istituita la 
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“Commissione Festa” formata da Andrea Furlan, Marco Cernecca, Alberto Forti e Martina Spessot 

con la supervisione del Presidente Lorenzo Bosich.  

6. Aggiornamento Open day;

Il Presidente illustra il percorso programmato che verrà proposto ai gruppi di visitatori durante il 

giorno dell’Open Day con particolare riferimento al ruolo della Consulta.  

Per quanto riguarda l’Open Night, contrariamente alle aspettative, non sono pervenute molte 

iscrizioni pertanto si procederà con un reclutamento volontario mirato per integrare il programma. 

Si sottolinea il fatto che la prossimità del concerto dell’Ensemble di Musica Contemporanea in 

programma il 23 maggio può aver contribuito a una non elevata partecipazione alle iscrizioni. In 

merito alla scaletta, Lorenzo propone di lasciare del tempo tra un’esibizione e l’altra per incentivare 

l’interazione fra il pubblico. 

9. Varie ed eventuali;

Ludovica chiede se è possibile verificare con Francesco la questione della pagina Instagram per 

istituirne una dedicata alla Consulta. La Consulta prende favorevolmente il sollecito della 

Vicepresidente. Lorenzo assicura che appena sarà possibile verrà affrontato l’argomento in modo 

adeguato e consiglia a Ludovica e Veronica, quali attuali curatrici dei canali social della Consulta, di 

confrontarsi con Martina Spessot per identificare una strategia ottimale per il miglioramento 

dell’efficacia delle comunicazioni della Consulta tramite canali social. 

Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, la seduta si chiude alle ore 22.55. 

Il Presidente La Segretaria 
Lorenzo Bosich Veronica Virginio 


